

L'ECHOBERLIN

Le journal des Lycéens et Apprentis du Lycée et CFA

Jean-Frédéric OBERLIN

4 rue de l'Académie STRASBOURG

N° 001

Avril 2015

Edito

Quelques semaines, voire quelques jours après la Révolution Française de 1789, la liberté d'expression se manifesta par l'apparition de nouveaux périodiques, journaux à Paris et aussi dans quelques villes de province du Royaume de France.

Charlie Hebdo naît suite à un article satirique sur la mort d'un ancien président de la République Charles de Gaulle. L'article s'appelait « Bal tragique à Colombey ».

Les attentats du 7 janvier dans le local du journal de Charlie Hebdo qui ont coûté la vie à des journalistes, à des personnes qui simplement travaillaient dans ce bâtiment ; ont également marqué la société française et des échos de ces événements ont traversé la planète via les réseaux sociaux. De ces actes de barbarie est né un projet éducatif « un mot, un dessin une phrase » dans notre lycée Oberlin. Après l'émotion, De ces actes de barbarie est né un projet éducatif « un mot, un dessin une phrase » dans notre lycée Oberlin. Après l'émotion, la révolte, le rejet de la haine de l'autre, il faut construire quelque chose. Il est apparu évident à certains membres de la communauté éducative de créer (ou de recréer) un journal au lycée. Sa forme serait le Dazibao. C'est une affiche rédigée par un simple citoyen, traitant d'un sujet politique ou moral, et placardée pour être lue par le public. Ce journal ne veut être ni le représentant du Lycée ni être une concurrence du site web du lycée . Il aspire juste à être espace de dialogue , d'échange, de réflexion, de discussion et d'information entre tous les membres de la communauté éducative. C'est pourquoi nous invitons tous ceux qui le veulent (agents de service, personnel administratif, enseignants, élèves , apprentis) à nous envoyer vos textes, vos idées via l'adresse mail mentionnée au bas de l'article. De plus, la semaine de la presse a pour thème cette année, « Apprendre la liberté d'expression », les membres du comité de rédaction se sont dits et si on apprenait tous ensemble ?

Steve SOOBRAYEN Rédacteur en chef

Sommaire

Vie d'Oberlin

« les élèves se racontent »

1 jour 1 actu

Les Plaidoiries

1 mot 1 phrase 1 dessin

AVANT
JE PARLAIS PAS



MAIS ÇA C'ÉTAIT

AVANT

Directeur de la publication

Mme GLATH

Comité de rédaction

M. SOOBRAYEN, Mlle ROBIN, Mme MATHIS,

Contact : steve.sobrayen@hotmail.fr